



高洲小学校だより

鈴木 明美 児童数 518 名 教職員数 51 名 (9/30 現在) 令和 7 年 11 月 4 日発行
〒279-0023 浦安市高洲 4-2-1 (TEL 047-350-1536 FAX 047-350-1531)

〈学校教育目標〉 学び合い、高め合い、しなやかに生きる子どもの育成

秋の深まりを感じて

朝晩の空気もようやく冷たくなり、秋らしさを感じる季節となりました。

10月25日に行いました土曜参観では、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、いつも以上に張り切っていたように思います。

9月から10月にかけ、修学旅行などの校外学習が行われ、様々な体験から子どもたちはたくさん学ぶことができました。秋の深まりとともに、子どもたちがさらに学びを深められるよう支援していきますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

子どもたちと向き合う時間の確保のご協力、ありがとうございます！

「学校における働き方改革の取組へのご協力のお願い」について4/16にキッズビューで配信されました。それを受け、保護者・地域の皆様には、ご協力をいただいているところです。ありがとうございます。【添付あり】

今後も、教職員が心身ともに健康で、授業の準備や子どもたちへの指導に専念できる環境を作ることで、子どもたちと精一杯向き合えるようにし、学校教育の質を維持・向上させ、効果的な教育活動につなげてまいります。

改めまして、ご協力をお願いいたします。

〈11月の行事予定〉

日	曜	行 事
31	金	1・2年 浦安南高校美術部との交流
1	土	高洲フェスティバル(吹奏楽部・ダンスクラブ出演)AM ミニバスケットボール部練習試合AM
2	日	高洲フェスティバル予備日
3	月	文化の日
4	火	
5	水	委員会活動
6	木	サッカー部練習試合 場所 高洲北小 15:20~
7	金	児童集会
8	土	おおぞら学級 はっぴい発表会 午後の部
9	日	
10	月	おおぞら学級 振替休業 朝の読み聞かせ(1~3年・5年)
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	就学時検診 3時間授業 12:30完全下校 シャッフル読み聞かせ
15	土	浦安市子ども作品展(~17日) サッカー大会 場所:日の出南小 ④10:30~ ④勝ち→⑦12:30~ ④負け→⑥11:50~
16	日	サッカー大会予備日
17	月	朝の読み聞かせ(1~3年・おおぞら) イエローリボンキャンペーン(~12/12)
18	火	2年 町探検
19	水	浦教研 下校13:20
20	木	
21	金	1・2年 浦安南高校美術部との交流
22	土	ミニバスケットボール部交流会(男子) 場所 東小 ①8:30~ ③10:30~
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	高洲美術館(~12/12) 中学校区作品交流(~12/4)
26	水	
27	木	
28	金	1・2年 浦安南高校美術部との交流
29	土	ミニバスケットボール部交流会(女子) 場所 南小 ①8:30~ ③10:10~ ⑤11:50~
30	日	

学校巡回公演（仙台フィルハーモニー管弦楽団）

10月28日（火）には、文化庁舞台芸術等総合支援事業として、仙台フィルハーモニー管弦楽団によるオーケストラ公演が本校体育館にて行われました。教科書に載っていたコンサートマスターもやってきました。

管弦楽団が体育館の半分を、子どもたちが残りの半分を使い、大迫力の演奏を、生で、間近で味わうという、特別な時間を過ごしました。



はっぴい発表会（11月8日）

浦安市特別支援学級合同学習発表会

「はっぴい発表会」が、浦安市文化会館にて開催されます。おおぞら学級の子どもたちは、当日に向け猛練習中です。心を込めた発表をどうぞご期待ください。

＜おおぞら学級の発表＞

14:39頃（午後の部 6番目の発表）

「おおぞら学級のいつも楽しい1日」

※高洲小は、午後の部

（13:00～16:00）に参加します。

第39回

はっぴい発表会

浦安市小・中学校特別支援学級合同学習発表会



日時：令和7年11月8日（土）

午前の部 9:20～／午後の部 13:20～

場所：浦安市文化会館 大ホール

主催：浦安市特別支援教育研究連盟

浦安市小中学校長会 浦安市教育委員会

就学時健康診断（11月14日）

令和8年度の入学予定者を対象とした健康診断を実施するため、11月14日は、特別日課とします。3時間目まで通常どおり実施し、その後、給食、簡単掃除を行い、下校は12時30分となります。なお、放課後異年齢教室（ぷりずむクラブ）は今年度は休室とはなりませんが、1階の教室の多くが健康診断の会場となるため、静かに過ごせる遊びをお願いしているところです。ご了承ください。

浦安市子ども作品展（11月15～17日）

園、小中学校の園児、児童生徒の作品が展示される「浦安市子ども作品展」が浦安市民プラザWave101にて開催されます。高洲小学校からも各クラスから選ばれた、書写、図画工作科の絵画と工作、家庭科の作品が出品されます。市内の園児の作品、中学校の作品、特別支援学級の作品も展示されますので、お時間ございましたら、是非ご鑑賞ください。

「学び合い、高め合い、しなやかに生きる子どもの育成」を目指して

本校では、各学年の学習内容に合わせ、体験的な学習や他学年との交流学習、また、地域の方々とのかかわりをより深められるような活動を推進しています。

1・2年生は、学年園に植えたさつまいもをマルチーズの方々の力をお借りし、掘りました。



＜さつまいも掘り（1・2年）＞

委員会活動の時間には、マルチーズの方々に植え方や育て方を教えていただきながら、栽培委員の子どもたちが、プランターに花を植え、昇降口付近を明るくしてくれました。



＜栽培委員会（5・6年）＞

10月31日には、1・2年生が浦安南高校美術部のみなさんのご協力をいただき、ステンドグラスアート作品を見せていただきました。作り方や気を付けることなどを教えていただきました。



＜浦安南高校・図工（1・2年）＞

3年生は、先日の学習参観時に、浦安マスターになるために、「婦人の会」のお力をお借りし、盆踊りを体験しました。今後も、1年生昔あそび体験、2年生町探検、かけ算九九、4年生福祉体験、6年生キャリア教育などを計画しています。